
ATA Nº 32/2022– Da Comissão de Monitoramento e avaliação do CMDCA – Conselho 1 

Municipal dos Direitos da Criança e do Adolescente de Capivari de Baixo – SC 2 

Aos dois dias do mês de setembro de dois mil e vinte e dois, às dez horas, no CEACA – Centro 3 

de Apoio à Criança e ao adolescente, localizado na Rua Ismael de Souza, 456, Centro, Capivari 4 
de Baixo-SC, reuniu-se os membros da Comissão de Monitoramento e avaliação do Conselho 5 

Municipal dos Direitos da Criança e do Adolescente (CMDCA), sob a condução da conselheira: 6 
Dafna Corrêa Rodrigues (titular da AJL). Estando presentes: a relatora desta comissão 7 

Alessandra Vieira Francioni Silva (titular da Secretaria de Desenvolvimento Social), e a 8 
conselheira de direito: Fabíola Claudino de Farias Silveira (suplente da Secretaria de 9 

Educação). Ainda esteve presente: Rosa Machado Silveira (representante da entidade: 10 
CEACA). Não havendo faltas, assunto um em pauta, após evento de hasteamento da bandeira 11 

na entidade, conselheiros passam ao segundo assunto em pauta e vão até a sala onde está 12 
ocorrendo os ensaios do projeto: metamorfose, que está utilizando recursos do FIA – Fundo da 13 

Infância e adolescência. Arildo Junior explica que no momento os alunos estão confeccionando 14 
as cabeças dos personagens, a serem utilizadas nas peças. Alunos explicam: o tempo, a pata, a 15 

andorinha, o gato, o rouxinol. Rosa explica que a data prevista para a apresentação será dia 07 16 
de outubro, no parque ambiental, e explica que tem a turma matutina e vespertina. Rosa diz que 17 

Arildo Junior faz as coreografias e também tem habilidade com artesanato. Arildo Junior 18 
explica que a peça inicia com um vilão que é o gato, mas finaliza se desdobrando e vendo que 19 

não é bem assim. Dafna explica que a comissão observou que a entidade está seguindo o 20 
cronograma, os alunos estavam lá no horário informado pela entidade confeccionando os 21 

materiais para a peça. Conselheiros discutem sobre a confecção do relatório pela comissão 22 
mensalmente ou ao final. Rosa explica que existe o relatório de execução que a entidade 23 

confecciona, e existe a prestação de contas que vai para a Alessandra do Controle interno. Dafna 24 
diz que estão falando do relatório da comissão de monitoramento e sugere que levem para a 25 

reunião ordinária as sugestões para deliberação: - Que as visitas de monitoramento gerem uma 26 
ata; não sendo necessário relatório da comissão a cada visita; - Que o relatório de execução da 27 

entidade gera um parecer da comissão ao final para aprovar a execução do projeto já avaliado 28 
e finalizado e com base no relatório emitido pela comissão mais o relatório das constas que será 29 

apresentado pelo controle interno irão para posterior aprovação do conselho; Dafna diz que 30 
outra questão é corrigir o item 4 do relatório de monitoramento aprovado; pois não seria 31 

auditoria, e sim monitoramentos ou visitas, e explica que ao seu ver a auditoria dá um ar de que 32 
há algo errado a ser corrigido. Conselheiros concordam por unanimidade. Estando presentes as 33 

conselheiras: Dafna, Alessandra e Rosa passam ao assunto do item três em pauta: Informe sobre 34 
o recebimento do relatório de execução e NF Maduca – Capacitação Henri Borel ao CT. 35 

Conselheiros observam que o valor da nota fiscal está conforme a Autorização de fornecimento:  36 
R$ 835,00 (oitocentos e trinta e cinco reais), verificam também as fotos das conselheiras: 37 

Sumara Fidelix Volpato Calegari, Alessandra Cardoso de Souza, Louizi Cristina Eich, Priscila 38 
Alves Viana Pires, Geslayne dos Santos Felisberto, na capacitação on-line, bem como o relato 39 

da execução da empresa contratada. Conselheira Dafna solicita o conteúdo ministrado, o qual 40 
é encaminhado imediatamente pelas conselheiras tutelares ao CMDCA através de e-mail. Os 41 

conselheiros verificam que todos os itens estavam presentes, conselheiros dão parecer à favor 42 
do envio para pagamento com recursos do FIA. Conselheiros concordam por unanimidade. E 43 

nada mais havendo a tratar-se, foi encerrada a reunião às 11h. E, para constar, eu, Sabrina 44 
Medeiros da Silva, assistente administrativo do CMDCA, lavrei a presente ata que, após lida e 45 

aprovada, segue subscrita pelos membros presentes. 46 


